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CONCEJO A-CIPAL DE TENA
Ac弘sEs暮らN ORD皿

No. Aぐta 16 de ene重o de 2024

En la ciudad de Tena prowhch de Napo, a los dieciseis dias del mes de enero de dos nil

veintiouatro, a las O8H30, previa convocatoria y con醜utaci6n del quorum legal

re8lamentario, se in気a血la sesi6n ordinaria del Conc匂o Municipal de Tena, bajo la direcci6n

del sefior alcalde Jimmy Reyes; con la asistenda/ausencia de los siguientes sefiores

concejales:

REREROSDELCONCRLOh-CIPAL ��4�8uc��ⅢJ§富田重CA AusENc払 ��U4T馭�62�

VicealcaldesaAlvarezArcentalesMa轟aRegina �ﾒ� ��

ConcejalBohdrquezPantojaWilsonEliecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises �ﾒ� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEndque �ﾒ� ��

Conc匂血S各n心ezT重oyaLeidyMahda �ﾒ� ��

ConcejalShigungoTapuyAnmoEnrique �ﾒ� ��

ConcejalVargasTangu遭aPachaSisa �ﾒ� ��

AucaldeJimmyXavierReyesMarifio �ﾒ� ��

En la p重ese血e sesi6n o血ina五a a筒心a come seぐ購岨ha血abogada Vanesa Co虹ez Au∽y,

directora de Seeretaria General titular; participan, ademas. Ios directores departamentales y

ciudada血a en general.

EL ORDEN DEL D工A

1. Coustataci6n del quorum e instalaci6n de la sesi6n.

2. Lectura y Aprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 09 de enero del a岳o 2024.

4. An組sis y aprobaci6n del informe Nro. col-CPPP-2024 de la sesi6n ex億aordinaria

del 12 de enero, de la comisi6n Pe-ente, de Phnificaci6n y Presupuesto y
aprobaci6n en primera instancia del "PROYECTO DE ORDENANZA QUE

REG帆　船　REM工sION D巳L　工o0%　DE　ⅡⅧERESEs, MUL皿s　Ⅴ

RECARGOs D巳RIⅤADOs DE TR工BUTOs M調N工cⅡ〉ALEs, c皿

ADMⅡヾ工s恥c工dN Ⅴ R巳CA皿cION coRRspoNDE AL GOBⅢRNo

AUT6NOMo DEscE~IZADo MunclpAL DEL cAVoN TENA, su
量MPRESA P寄BLICA Y ENTⅡ)AD田S ADSCRⅡAS'', en ap胸d6n al a血脚lo

322 dd C○○TAD.

5. ch軸isis y aprobaci6n del informe No. 00l-CP�ﾓ#�#Bﾂ�FR�ﾆ��6W6吐��W⑧&��&F匁�&��
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aprobaci6n en segunda y definidva iustancia del "PROYECTO DE ORDENANZA

QUE ESTABLECE LAs弘sAs POR Los sERⅥc重os QUE pR島s弘LA

DIREccl6N MunclpAL DE TRANSITo, TTENspoRTE TERESTRE�

SEGURⅡ〕AD V賞AL DEL GOBⅡ;RNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

MUN工CⅡ'AL DB TENA'', en ap脆∽ddn血a血lo 322 del COOTAD.

6. A皿租isis y ap重dbad6n de宣iⅡめ皿e ju轟債co No. 032AA2024, queせa館sdb重c ek

ANTEPROYECTO D巳LA URBANIZACION LA QOND巳SA, puesm en

conocimiento mediante Memorando Nro. GADMT-A-2024-0050-REMO, de fecha

12 de ene調de 2024.

7. Clausu重a.

DEsÅR同調DE払sE頒eN y REsOLuc重oNBs ADOp冒ADAs

pHrmRo: coNSTATAcloN DEL oudRUM E ENSTA工AcldN DE LA sEsl6N

Por Secretaria Ge耽ral se procede a constatar el qu6run. Existiendo el nino conforme las

diaposiciones legates, el sefior alcalde, siendo las O8H45 minutos procede a dedarar

legalmente instalada la sesi6n ordinaria de Concg’o No. cO3.

sEGUNDo. _ LECTURA�ｧ&ﾖ�$�6ﾃd��DTﾂ��$DT��DTﾂ�F���

EI se豆or alcalde pone en consideraci6n el orden del dia a los se負ores concdales.

Por secretaria se informa que se aprueba el ordefl del dia.

TERCERO: rmoIRAcl6N DEL ACTA DE LA s】醗Ⅲ〕N DEL 09 DE ENERO DEL

ANo 2024.

EI sefior alcalde: "con町afieros y conxpa缶eras con鱒jales es偽a disposicich de ustedes la

aprchaci6n del acta donde es協todo lo que se resolvi6 y cada un de vuestras intervenciones,

pongo a consideraci6n de ustedes. ”.

Por Secretaria General se procede a dar lectun de las resoluciones que se adoptaron en la

sesi6n del 09 dc ene重o de 2024.

RESOLUC重ON 1 :

1. Dar po重側oddo el曲調皿e血a皿dero NO. 051-GADMT-UOP-2023, que重e丘ere a

los traapasos presupuestarios.

RESOLUCION 2:

1. Dar por conocido el infome de la Comisi6n Eapecial para Fortalecer el Control y

Seguimiento al Proyecto Deno血nado "Mejoramicnto血tegral del Sistema de Agua

Potable de la Ciudad de Tena''. de灸cha 05 de ene劃D de重2024.
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EI sefior alcalde:�6����f妨&�2���6���f妨&�2�6�6x�f�ﾆW2�W7F����F����6�6吐��FR�W7FVFW2�ﾆ�

aprchaci6n del acta de la sesi6n del 09 de enero del 2024, donde esta todo lo que se resolvi6

y cada un de vuestra intervenci6n, pongo a consided6n de ustedes.”.

Por secretaria se infoma que se aprucha el acta sin ningun observacich y se suscrめe la

血isma con el sefior alcalde.

謹蒜監蓋gRDADrm.N°EC]?NELD菩意識Ec篭To-駕蓋PE岬
E±E器E篭ucIA諾ELE諾EDTEAs°芋認諾総監冒R皿U量岬

国語彊監護語謹話
ConcEjal Luis Rodriguez:旬unos dias scfior alca脆e, compafleros conog‘ales, dinectorcs,

compafiera asesora dane la bienvenida, queremos agradecer la foma y la manera qpe

estamos uevando a cわo las reuniones de trabajo, eso mos modva nos狐enta para segur

adelante, un salute a la nueve compafiera la asesora, eso mos modva a seguir trabajando con

todos los objedvos y las metas propuestas, al reapecto de la C近denarm, invito al licenciade

Jbon C址chanda para que exp虹que el proyecto de O章denarm que regula la remisi6n del

I 00% de intereses, multas y recargos derivados de tributos municipales, ouya ad血inistraci6n

y recaudacich con± al Gdbicmo Autchono DescentraHzade Municipal de Tena”.

Lic餌ciado Jhon C址chanda: "seflor alcalde, scflora vicedcaldesa, sefiores concEjales,

co皿pafieros directores, el proyecto de C加enarm que regula la re皿isich del 100% de

intereses, multas y recargos derivados de tr肌tos municipales, cuya adnrinistraci6n y

recaudaci6n correaponde al Gobieno Aut6nono Descen億aHzade Mulcipal de Tena, que,

1a Lay Org鉦uca de Eficiencia y Generaci6n de E叩lco, pumcada en el Registro Oficial

Suplemento 461, del 20 de dicien血o de 2023, Disposid6n Transitoria P血uera estわlece

que: los cont固ouyentes que pagan la tota脆dad de la obHgaci6n u ob暗aciones tributarias

uncidas a la f軸u de entrada en vigench de la presence ley o aquellos contribuyentes que

hayan side notificados con un comunicaci6n de difermcias o actas borrador hasta la姑fu

de entrada en vigencia de la presente ley, gozar血de la re血isi6n del 100% de intereses,

multas y recangos derivados de los tributos (...) EI pago debch re蘭zarse en un plazo血ximo

de 150 dias contados a pardr de la p心血cacich de esta ley. Si el pngo fuese parcial, no aplica血

la re血isi6n. Si el contribuyente h心iese re祉zade pagos previos a la entrada en vigencia de

la presente ley, se aplicar血las siguientes re虫as: (a) Cuande los pagos previos alcanzaren a

cth la tota脆dad del saldo del capital de las chligaciones, queda血re血itidas; y, @) Cundo

los pngos previos no alcanzaren a cubrir la totalidad del salde del capital de las obligaciones,

el contribuyente pod屯cancelar la difincia total con renrisi6n, dentro del phzo establecido

en la presente Ley. Si existen procesos pendientes en sede ad血nistrativa, judicial,

constitucional, aめitral o de la facuhad de transigir, los contribuyentes ademds deber血

presentar los desistimientos de los recursos o acciones ad血lis同債us judiciales,

consdtucionales o a血itrales nacionales y/o intemacionales. De lo contrario, al momento de

la e血si6n de la resoluci句sentencia o acundo seg血coneqronda, los pagos que se
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hubiesen efect脚do serin imputados de confomridad con el articulo 47 del C6digo Tributario

(冊).

Que, la Ley Org紅uca de Eficiencia y Generaci6n de Empleo, Disposici6n Trausitoria

Segunda, establece que, los Gobiemos Aut6nomos Descen億alizados, asi como sus empresas

amparadas en la Ley Organica de Empresas P岨blicas, agencias, insdtuciones y entidades

adscritas, podran diaponer la remisi6n del 100% de intereses, multas y recargos derivados de

los tributos cuya ad血nis億aci6n y recaudaci6n les corresponda, inclusive el impuesto al

rodaje, y que, para el efecto, deber血emi血una ordenanza en el temino mrfuo de 45 dias,

estableciendo que el pago se rea盤ce en un mrfuo de 150 dias contades a pardr de la

publicad6n de dicha Ley, indqundientemente del dempo de emisi6n de la Ordenanza,

siguiendo las diaposiciones previstas en la Disposici6n Trausitoria Prinera, a excepci6n del

寄書亀重虹o indso

Que, el control del tねusito y la seguridad vial es ejercido a traves de la competencia exclusiva

por las autoridades municipales en sus reapectivas cir脚usenpclones territoriales, por las

Unidades de Control de Tranaporte Terrestre, Tr紅sito y Seguridad Vial, coustituidas dentro

de su propia institucionalidad, unidades que d印enden operativa, org血ica, financiera y

adnrinistrativamente de los gobiemos municipales.

Que, con memorando de fecha 15 de enero de 2024, el ncenciado Jhon Chichanda, director

Financiero, remite a la Comisi6n el pronuncia血ento financiero al proyecto de Ordenanza;

en el oral conduye indicando que revisado el血ismo y la base legal aphcable al caso, oumple

con la皿o皿a亀va可gem por脚a膜o diぐhos b孤e魚do§ se encue血co血e皿plados en la

Co鵬d調ddn y宣a Ley, y,血se重bene窟do§ que goz狐de leg血i血心y狐est狐en∽堪ados in los

precaptos legales detemina que dicho proyecto es viable, por lo cual recomienda sea

re皿脆do al巧e脚缶vo ∽皿on血y sea puesto en conoc血止e虹o dcl Ple皿o del Conc匂o

Municipal para que sea sometido a dos debates para su aprobaci6n, conforme el artioulo 322

del C○○TAD;

Sugerir al Concejo Mu血cipal,

I. Aprobar en prmera instancia el "Proyecto de Ordenanza que Regula la Remisi6n del

100% de Intereses, Multas y Recargas Derivados de Tributes Municipales, Cuya

Adn血istraci6n y Recaudaci6n Colresponde al Gobiemo Aut6noma Descentralizado

Municipal del Cant6n Tena, su Empresa P廿blica y Enddades Adscritas"; de aouerdo a la

docu皿entaddn a匂皿岨

A血脚lo 10.- De宣a tota櫨dad del pago de la db鴫ad6n u bb鴫ado皿es簡bu也has vendぬs.-

Los contribuyentes que paguen la totahdad de la obligaci6n u obhgaciones tributarias

vencidas a la fecha de entrada en vigencia de la Ley Orginca de Urgencia Econ6mica "Ley

Orgdica de Eficiencia Econ6血ca y Generaci6n de Empleo", esto es el 20 de diciembre de

2023, o aquems oon慣わuye鵬es que hayan side no髄i∽dos con una c○皿u血∽cめn de

diferencias o actas bonader basta la fecha de entrada en vigencia de la indicada Icy, gozarin

de la remisi6n del cien por ciento (100%) de intereses, multas y recargos derivades de los

tributos, cuya ad血血istraci6n y recaudaci6n le correapnde al Gobiemo Aut6nomo

Desce皿億a虹zado M心血dpa宣de Tena.
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sugiero que se apruebe para que la ciudadania goce de este beneficio y tambich la

munidpandad recaude los inapuestos que est血pendientes de pago, hasta aqui la explicaci6n

se五〇でal∽1de".

Conceial Luis Rodriguez: "insis血y persis血se丘or alcalde en quc, a traves de los medios de

comunicacich si es posible億わujar en t餌血〇五〇 la soc血izaci6n para evitar aゆmos

problemas, sin e血oargo, se ha vcr en la gran mayoria�V7WF�襷���W&����fV6W2�跼

endenden y no co叫nenden per no asis血a las reuniones pero siga adelante se缶or alcalde,

compaficros conc��ﾆW2��F�&V7F�&W2ﾂ�66�&F匁�F�&W2�6��6友����&�&�"�V���&蒙7&��也7F��6���Vﾀ

Proyccto de Ordenarm que Rcgula la R± del 100% de hteneses, Multas y Recangas

Derivados de Trfutos Mulcipales, Cuya Ad血inistraci血y Rccaudacich Corresponds al

Gobiemo Aut6noma Desoen龍a脆zade Municipal del Cantch Tena, su E�觚6���:�6���

Entidades Adscritas" de acuerdo a la dormmentacich a4junta, en consideraci6n mociono

para que sea aprchado”.

EI sefior alcalde: "felicitaciones conpafiero Luis Rodriguez, conc匂al, a los compa丘cros de

la conrisich que ban acogido un pedide de nrocich de la Ley, el tema de ixpuestos, tributos,

exoneraciones, ustedes conocer血es un tema privafro del alcalde, en tote c挑o yo hわia

diapuesto a Secretaria General, a Ptosecrcta血y Procuraduria S血dica de que se proceda de

irmediato a remi血este Proyecto de Cmienarm que deriva justanente de la Lay de Urgencia

Econ6血ca presentada per el Qjecudvo del Gdbiemo Nacional y que obviamente merece el

tratamiento para benefidr a los ciudadaus, lo que quisiera pedirle al co『pafiero director

firmciero para la pr6xima sesi6n de Conc匂o nos pueda dar un informe d徴aⅢade de lo que

es la cartera uncida y ouanto va- a exoneur para que tos conpafieros concejales tengan

argumentos al con�6��ﾆ��vYe�R���'�VR�F���W2�冶ﾚ8,ﾇ6�6�6����W2�V��&V觀f�6薬���&��Vﾀ

ciudadano por que no puce cunplir con sus obfigaciones y boy mcdiane exoneraci6n de

impuestos ”.

Licenciade Jhon Chichanda: "si sefior alcalde, nosotros tenemos hasta la fecha un mouto

aproximade de tres血uones億escientos nil que est血en los refro contわles de la

institucich y que b5sicamente en un 60% reficrm lo que es los predios uhaos y rurales, este

mo虹o de predios uhaos sumaria quinientos cu即renta y dos血u d6lares que tendrfuos que

r- de a丘os ardores hasta 2023, de predios rdsdcos que es el mas fuerte de todos es

de seiscientos veindsds mfl d6lares entre la suma de estos dos rds suman un miu6n siento

sesenta y nueve nil d6lares, tenemos t± per conc印tos de ag脚tenemos c脚的d側直os

siete ul d6lares, tenemos la de contribucich especial de m匂oras lo que refiere a contribucich

de aceras y bordillos doscientos treinta y seis血l, ochenta y seis血u d6lares lo que es

adoquinado, trecientos setenta y seis nil d6ha lo que es aperturas y pavimentos, doscientos

n血en otros tributarios, tene- ta血巌h alcantariuade ciento catorce m皿d6hres y lo que

es obras de regeneracich u血ana耽cientos cuarmta y cinco nil d6lares, son los mds grandes

y血ds r印resentativos de lo que dene ahorita la municipalEL refhate al tema de interese

ahorita como es un tema de sistema lo calculan diario eso se va confome parm los dias, los

rds mas I-tadves es el tema de predios, ag脚y m��&�8�も
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Vicealcaldesa REna A±: "sefior alcalde gracias, lo que yo soncito es al departamento

de comunicacich que socia血ce para que no haya ning血prめlema ni se terSversen las cosas,

se difunda, se socia虹ce, trabajen ard脚mente con toda la ciudadania”.

Cbncejala Ledv S血chez: "queria surname al pedido que hacen los compafieros conceiales

entomo a la difirsich de las Ordena-, tomemos en cuerm crco que en esta adn±cich

en este Concejo Munidpal hemos creados Ordenaneas, hay Ordenamas que si requieren un

trato mds eq鳩cial, mds estrat暗ca y mucho mds didatca sefior alcalde, un comunicacicn

donde la ciudadania tonga daro el o両etivo y beneficio a donde qucremos uegar, parece que

tds las C庇h- que estamos creando shh a la p徳血a y hacen un simple spot nada

mds y no tiene ese in町acto que nosc競ros busca- hay un 0rde蘭ma h que esta-

tratande abora血ismo en re狐dad es un - que va a beneficiar a todos no solo a

ciertos sectores y considero que deberia ser un logro que no lo ha hecho ning血otro Conc句v

Municipal que dche tener un trato super especial, es dedr, que los co叫pafieros en este caso

el co『paficro firmdero debeda ir a los medios de comunicaci6n, el con mayor

conocimiento puedan desenvolverse y reaponder a las inquietudes que esta Ordenarm tonga

un mayor sentido de difirsi6n, cneo que deberia ser un con叩mnho de todos, cunde sacan

Ordenamas no solo lo hace un conc��ﾂ�ﾆ����6Vﾖ�2�F��2�V��6�9?V��f�ﾇF��W6R����'FR�FP

uegar como Cchc匂o Municipal hemos hecho esto para que no nos traten de vagos, porque

la mayoria dice que no haconos nada, no solo un oo血sich si no todas las co血siones que

ban trabajado, hay C加紬峨購que inclun son tan i�&�'Hﾌ�W2��VR�踉�����譁諄ﾈﾇ&V�ﾆ6Rﾀ

ruego que esta C加enan捌tenga un mayor in町acto mds didrく珪co para que la ciudadan血

pueda entender”.

EI se最or alcalde: "co皿pafieros y compafic隠s conc匂ales es協a diaposici6n de ustedes la

aprobaci6n en primera inrmcia el Proyecto de 0rde皿an捌que Regula la Rhi6n del 1 00%

de血tereses, Multas y Recargas Derivados de Tributos Municipales, Cuya Adnrinistraci6n

y則ecaudacich Comeaponde al Gobiemo Autchoma Descentralizade Munidpal del Cant6n

Tena, su Empresa P劇olica y Entidades Adscritas, de aouerdo al expediente que flos ha

remiddo la re危〇五血co血isi6n”.

Conceial Aめ撮o Shi拙o: foueno al reapccto de este proyecto hemos venido escuchando

la informacich por parte del firmcicro que nos ha exp虹cade, hemas analizade en la

co血si6n, tenemos may claro que beneficia a la ciudadanfa, apoyo la mocich del co『pafiero

Luis Rodriguez que se apruebe en primera iustanch” :

P調cede p∝ Se慨e也五a Ge皿e重狐a同皿紬vo協dらn:

/ Se丘ora vicealcaldesa耽g血a Aivarez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior conc��ﾂ�y�w6��&�g'�VW｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Seflor concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior conc��ﾂ�ﾇV�2�&�ﾘﾆwVW｢ﾂ�&���薬�ﾆ��ﾖ�6�6��も

/ Se患ora con専心Leydi s各nchcz, "apoyo la mocich”.

/ Se兎or concQjal An鳩rto shiguango, "apoyo mi moci6n”.

/ Sefiora co画a pacha vangas, "apoyo la moci6n”.

/ Aucalde de Tern, abogade Jimmy Reyes, "apoyo la mocich”
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Por secretaria se infoma que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EL CONCBJO MUNICIPAL;

REs OLv暮ら

PRⅢERO: Aprobar el informe No. 001-CPPP-2024 de la sesi6n extraordinaria del 12 de

enero, de la Co血isich Pc-ente, de Planificaci6n y Presupuesto, puesto en conocimiento

皿ediam m孤∝ando No. GADMTA202午0049MEMO, de灸d姐12 de組e調de 2024.

SEGUNDO: Aprobar en primera instancia el "PROREcro DE ORDENANZA QUE

REGULA RA隅usl6N DEL 100% DE IRERESES, MULTAS Y RECARcOS

DERTVADOs DE TREuros MuncⅡÅL玉s, cuyA ADMINrsTRAcldN y

RECAUDAqoN cORREs脚NDE AL GOBⅢRNO AUTONOMo

DEScENTRALlzADo MunclpAL DEL cANT6N TINA su ENmRESA ptrBLlcjA

Y ErunADES ADSCRTTAS”, de conformidad al articulo 322 del C6digo Onginco de

O喝anizaci6n Territorial, Autonomia y Descenmoha6n.

TERCERO: R± el proyecto de - a la Co血si6n Permanente de Planificadch

y Presupuesto para que continbe con el櫨i血e legal pertinente.

CUARTO: Aprchar la presente resolucich con el car各的de ungente para su tr各mite

irmediato.

QⅢN冒O: Å恒子DE朝NpE蘭画N
EN SEGU岬Å
諾諾畳語皿T:EAS TE器S.諾器ro°S器UEE蓋L:
SEG町田)岬皿O
M町ⅡCⅢ岬皿.
Conceial Edam Cuvi: "sefior alcalde, compa丘eros conc匂ales, sefiores directores,

coordinaderes, presentes aqui si bier es cierto como presidente de la co血isi6n Permane虹e

de Tr各Ⅲito Tr± y Movilidad hemos vcnido trtbajando en nuestra co皿isi6n

conjuntamente con el con町a紬o Luis Rodfro, W速on Bohdrquez, de igual forma a los

demds compafieros conc匂ales que hemos venido trわujando en las comisiones reapectivas,

si bien es cierto tote este praceso toda esta planificacich la hemos venido trわajande tote

es筒a鼠o 2023 para sacar a flote estas Ordcnanzas que un en beneficio de la ciudadanfa y

del tranaporte, quere皿os ahora dar paso al co『pa豆ero Gregory Ocanxpo quien ha venide

trabajande con los conxpa丘eros de la Direcci6n de Tねnsito Municipal en la cual quenemos

poner en cousided6n para que se apruebe en segunda iustancia para la aprobacich del
"pRoyEeTO DE ORDENANZA QUB　巳STABLEC巳　LAs TASAs POR LOs

s巳RⅥc重os QUE pREs払　LA DⅢ丑cαoN　蘭田町工cⅢAL DE TRÅNs恥,

TRANSPORT巳TERRES冒RE Y S巳GURⅡ)AD VIAL DEL GOB工BRNO AUTONOMO



Aicaldla de la OicNioAD

DEscENTRAL工zAm MUN重c工pAL DE TENA" , EN APHcAc工oN AL ART工cu調

322 DEL C○○TAD".

Director Chegorv Oca細mo: "seaor alcalde, seficnes conc��ﾆW2ﾂ�6���ｷVW&�2�F�&V7Bﾒﾀ

coordinadores aqui prese皿es, nosotros procedinos a realha como Direcci6n Municipal un

alcance a esta - que fue aprchada en primera iustancia a la cual por petitorio dd
sector de tranaporte se solicit6 al糾nos caⅡめios o consideraciones a algunos rubros que est血

ubicados en las tasas, en el alcance que nosotros enviamos a la conrisich de movirm

nosotros solicitamos que se considere el tema de los ca血ios”.

Conceiala Leidv S血chez: "un inquietud yo se que nosotros bemos tenide autonon血que

recめimos las co血petencias sin un solo ceⅡ岨vo que dqude de noscrm aplicar estas tasas,

pe調de igual manera la nin situaci6n de nosotros debe haber en otros municipios, queria

un demplo de simulaci6n si euos est血cobrando las血isus tasas el nino valor o nosotros

estamos menos o euos mds”.

Director Gre堕ry Ocamoo: "existen uus resoluciones de parte de la Agench Nacional de

T妃nsito dende hay unas tablas que se socinha a nivel nacional por prestaci6n de servicios

lo que esta bajo la AI, en el afro 2023 aprobada la 03 la cual el 28 de dicienhe reformaron

h 0.25 la que hemos sociaHzade rosotros, las tasas que va a cobrar la Agencia Nacional de

Tr各n鏡to por prestaci6n de servicios de las co皿petencias de ellos, a la 0.25 nosotros nos

acogonos, nosotros manqamos el principio de la autono血a a nosotros euos no nos ponen

ni nos fijan ningun tasa porque ellos no pueden poner tasas per tranaportes intracantonal

porque no es con増etencia de euos si no nues櫨a, nosotros como Gobiemo Municipal

podemos en base al prindpio de autono血a fijar esas tasas”.

EI se丘or alcalde: "conxpafieros y compafieras conc��ﾆW2�W7F����F����6�6吐��FR�W7FVFW2�ﾆ�

aprobaci6n en prinera instancia el TROYECTO DE ORDENAVZA QUE ESTABLECE

LAS冒ASAS POR LOS SEMαOS QUE PR巳STA LA DⅢ丑CαON MUN工CⅢAL DE

TRANSITO, TTENSPOR鵬TERRETRE Y SEGURIDAD VIAL DEL COBIEENO

AUT6NOMo DEscENTRALlzADo MunclpAL DE職NA”, EN APLlcActoN

AL A蘭CULO 322 DEL COOTAD".

Procede p飢Se慨e峰Ⅲia Gen練狐a to皿紺votad6皿:

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la mocich”.

/ sefior concejal wiison Boh6rquez, "apoyo la moci6n”.

"Es inportante aclarar aquel vacio que ha quedade a consideracich de la modalidad de

q’ecutivo ya que euos tienen que hacer la renovaci6n cada cinco afros se ha considerado

la renovacich en los otros que cran cada 10 a丘os, sohato que en el An 5 en el numeral

29 se induya tam噺en el punto refde a la renovaci6n en la modalidad de taxis

ejeoutivos considerando el plazo que dene que hace鵬e que es la renovaci6n cada cinco

afios, que el factor econ6mico sea praporcional, el 50%”.

/ Sefior concg’al Edgar cwi "apoyo la mocich”.

Se負or concg.al Luis Rod轟guez, "apoyo la moci6n”. Apoyo con todas las observaciones.

/ Sefiora conc匂ala Leydi S血chez, "apoyo la modch”. De acuerdo a todas las

recomendaciones.

/ Seflor conc匂al Amerto shiguango, "apoyo mi mod6n".

/ Sefiora conc��ﾆ����6���f�誚�2ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6��も



Aicaldf種de i種DlcN○○AD

Por seeretaria se infoma que se aprueba la mocich por unanimidad.

EL cONC剛O MUN重c恥L RE§OLⅥe:

REsOLv重e

PRmrmo: Aprobar el infome No. 001~-2024, de la sesi6n extraordinaria del 08
de enero de 2024, de la Co血isich Permaneute, de Tねnsito Trausporte y Mov址dad.

SEGUpue : Aprobar en segunda y definitiva instancia la ORDENAVZA SUSTrTUTrvA

Qun ESTABLECE us TASAs DE sos sERvrclos Qun PRESTA LA DIREcer6N
MUNEclpAL DE TRANslro, TRANspORTE職RRESTRE y SEGURTDAD vlAL

DEL COBIERNO AUTdNOMO DESCENTRALIZADO MuncIPAL DE TENA, de

conformidad al artioulo 322 del C6digo O喝血ico de Onganizaci6n Territorial, Autono血a y

Desc孤俄血izad6n.

TERCERO: Incorporar a la Ordenanza en el artioulo 5 iton 27 lo siguiente: Con 60 dias de

anticipacich solicitarin la renovaci6n. Las aperadoras de la modalidad de Taxi Ejeoudvo

pagarin el 50% de la tasa por renovacich. R創ovaci6n de pemriso o contrato de operaci6n

menos de diez unidades. 151.897% SBU. Renovaci6n de pe- o contrato de operacich
menos de veinte unidades. 224.767% SBU. Renovaci6n de pemriso o contrato de operaci6n

m各s de vei皿健uni地s. 375.93% SBU.

CUARro: Aprdr la presente resolucich con el carrfu de urgente para su trinte

i血ediato.

§EX○○: ANiL重s購y A関弧c重eN DEL ⅡⅦ裏ORM丑∫uR宣D宣co NO. 032〃A〃A.

2024. OuE TRATA SOBRE EL�ﾔ�&9+$DR�$��U$T��V�6ﾆ��$�

OONDESA. pUEsro EN coNoclh- hrmlANTE h��ﾄ�'VR�'W&�
GADM冒･A･2005O･M藍MO. DB言E孤i2 DB EN圏議O DE 2024.

Procurador Sindico Femando Nt血e盤"EI proyecto de U血anizaci6n La Cめndesa sin haberse

aprobade el chteproyecto, se enouentra aprobade por la Direcci血de Gesd6n de Teritorio

en frfu 1 1 de mayo de 2023; a un dia de temin el periodo ad血i血strafro anterior, cnyas

fins de los reaponsal)les en los planos son los siguientes profesionales:

I. A叩. Diego Emesto Herrera Riofrio - ex director de Gestich de Territorio.

En el informe predial de regulaciones de un del suelo No. 3436-2023, emitido enぬfu 14

de abhu de 2023, establece que el predio se encucn億a en la zona A8, en el cual no deterha

el lote minimo, frente nrfuo, COS, CUS y retiros de acuerdo a la Ordenarm N° 088-2021.

En fecha 1 7 de atrn de 2023, el h喝. Hugo Edurdo Narvaez Andrade - ex secretario te皿ico

de Planificaci6n C粗tonal, e血ite el certificado de con鯖m血idad, Plan de Desarrollo,

Ordenanhato Territorial y Plan de Uso y Gestich del Suds, Ninero 359-2023, donde

血a心慮es岨que NO §e c○坤o皿e al Plan de Desa関りo y O血ma重心e調Te調か五a重, Plan de

Uso y Gestich del Suelo y Plan de Chdena血ento Ufbanistico血tegral Sustentable de la



Alcaid書種de lすDiGNIDAD

Asi mismo manifiesta, en referencia al PDOT, PUGS rouIS, No se contrapone y es也

habnitade para la revisich de dooumentos previa aprobaci6n de planos para la subdivisiin

(reco血enda a la direccich de Gesdch de Territorio revisar planos y demds docunentos).

EI se負or alcalde: "compafieros directores, se丘or procurador sindico, ustedes nos tienen que

dar luces de lo que tenemos que hacer, si solo nos ponen remitir la docunentaci6n al Concgiv

Municipal quiere decir que, pase al Concejo y vea que bnga, este infome se veelva a realizar

desde su perspective juridica, ahaEzando a cuequ asesor usted nos臓un recomendacich

de que debemos hacer cono Conccjo Munidpal, quisiera que este pu血o sea tratado en la

siguiente sesi6n de Conc句v para que nos de myor explicacich”.

La petici6n del sefior alcalde es ac印tada per los sefiores concEjales per unanin止dad.

EL CONCEJO M｢UN重CⅡ'AL:

REsOLv工e

PR-:則emitir a Ptocuraduria S血dica. el infroe juridico No. 032-A-A-2024 de fecha

12 de enero de 2024; a fin de que, se sefiale el trinte subsecuente como consecuncia de los

actos ad血inistrativos prds, emitidos por funcionarios del GAD Municipal de Tena; y

emi血chterio juridico con base a la resoluci6n 009-CTUGS-2020.

SEGUroo: Aprrfu la presente resoluci6n con el caねct隣de urgente para su tねmite

心血ediato.

s虫pⅡMO: cLAus皿

Concluido el orden del dia, sin tener mあpuntos que trat狐, siendo las loH58 riutos el

se魚or alcalde dedara clausurada la sesich y firma la presente acta, para coustanch

j皿調e職制血的o輪de Seo0自五a G卿al; que C圏RⅢCA

Tena, 16 de ene重o dc 2024.


